



つながぐ 3

令和6年6月25日
校長 笹谷 真理子



プール学習が始まりました



梅雨入りが遅れ、例年より暑い6月になりました。そのおかげで17日のプール開きから順調にプール学習がすすんでいます。1年生は、6年生とのなかよしプールで初めてプールに入りました。プールを大きくぐるぐる周り、6年生におんぶしてもらいながら流れに乗る「洗濯機」では、どんどんスピードが上がって大きな歓声をあげていました。1年生にもお世話をする6年生にも、たくさんの笑顔が見られた1時間でした。

7日には、プール学習のために、5、6年生がプール掃除をしてくれました。外回り、更衣室、プールの中と役割分担し、1年間の汚れをきれいにしてくれました。おかげで、気持ちよくプール学習ができています。

学校のために、みんなのために役に立つことの喜びや充実感を感じてくれていることと思います。

これから梅雨に入りますが、お天気に気をつけながら1回でも多くプールに入り、泳力と体力をつけてほしいと思っています。



図書ボランティアさんによる1年生を迎える会



14日(金)に図書ボランティアさんによる、1年生を迎える会が行われました。日頃からお世話になっている図書ボランティアの皆さんが、1年生のために紙芝居や大型絵本、劇などを披露してくださいました。何が出てくるのかワクワクドキドキの本や、大笑いしてしまう楽しいお話・ボランティアさんの思いや工夫あふれる時間で、1年生はとても楽しそうでした。

新しく市谷真紀子さん、中川麻奈美さん2名の図書ボランティアさんが参加してくださいました。うれしい限りです。

若い頃、先輩の先生に「子どもがその日どんな嫌なことがあっても、夜の読み聞かせの穏やかな時間をとることで、子どもは幸せな気持ちで眠りにつくことができる。」というお話がずっと心に残っています。ICTの活用がすすめられる昨今ですが、昔からずっと続く温かい人の声による読み聞かせをこれからもずっと大切にしていきたいです。



6年生合宿

4日(火)～5日(水)6年生が大杉みどりの里で合宿を行いました。
お天気にも恵まれ、1日目は登山、イワナつかみ、肝試し、2日目はレクリエーションと野外炊さんのカレー作りとすべてを計画通り実施することができました。
合宿のめあては、・自然に親しむこと・仲間と協力すること・マナーを守ること・あきらめないこと、そしてこの合宿での経験を、今後の学校生活に活かしていくことです。
一回り成長した6年生の今後の活躍に期待です！



3年生自転車教室

加南自動車学校を会場に、自転車教室を行いました。昨年度から親子行事として始めましたが、昨年は雨のため実施できませんでした。今年はお天気に恵まれ、30名の児童が参加してくれました。安全な自転車の乗り方を教えていただき、自動車学校のコースを走りとても有意義な自転車教室となりました。来年度以降も続けていきたいと考えています。



4年生歯科指導

歯科衛生士の内野先生をお迎えし、むし歯の予防や、正しいはみがきの方法について勉強をしました。汚れがたまりやすいところを知るために、歯こう(プラーク)の染め出しをしました。大切な歯をむし歯から守るために、正しいはみがきの仕方を教えていただきました。

1年生も歯科指導を行い、正しいはみがき方を教えていただきました。



2年生野菜づくり

生活科で2年生は野菜づくりに取り組んでいます。苗を植えてから毎日毎日、朝登校して水やりをする姿が見られます。最近は少しずつ実がなり始め、「ピーマンが大きくなった」とか「オクラが6センチになった」など、成長した様子を教えてくれます。お世話して成長する様子、収穫できる喜びを味わっています。



夏休みまで1か月となりました。

いよいよ1学期まとめの時期となります。落ち着いて学習に向かうために、学校では今週、改めて学習への心構えや姿勢、あいさつを見直す「ピカピカ週間」に取り組みます。姿勢よく学習に取り組めるようご家庭でも声かけをしていただけるとありがたいです。